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令和３年第１回川島町教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和３年１月２５日(月) 午後２時３０分から午後４時００分 

２ 場  所  川島町役場 第１委員会室 

３ 出 席 者  中村正宏教育長、利根川 徹 教育長職務代理者、今井 茂夫 委員、 

        仁宮 牧子 委員、磯 賢司 委員 

４ 執 行 部  石川教育総務課長、小久保生涯学習課長  

５ 会議日程 

  日程第 １ 会議録署名委員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 前回会議録の承認 

日程第 ４ 教育長報告  

日程第 ５ （報告第１号）入学通知書の送付について 

日程第 ６ （報告第２号）区域外就学の承諾について 

日程第 ７ （報告第３号）令和２年度就学援助受給申請者の認定について 

６ 議事の経過 別紙のとおりを定めること 

７ 傍 聴 人 なし 

８ 書  記   主幹 松本 竹司 
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事 務 局 職 員  事務局より報告します。 

本日の定例会に傍聴人申し込みがありませんでした。 

 

【開 会】 

教 育 長   皆さん、こんにちは。 

本日の出席委員は、４名であります。定足数に達しておりますので会議

は成立いたします。また、事務局からは教育総務課長、生涯学習課長が出

席しております。 

只今から令和３年第１回教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 

【日程第１ 会議録署名委員の指名】 

教 育 長   会議録署名委員の指名につきまして、署名委員は、今井委員にお願い 

します。 

 

【日程第２ 会期の決定】 

教 育 長   会期の決定ですが、本日限りとします。 

 

【日程第３ 前回会議録の承認】   

教 育 長   令和２年第１３回教育委員会定例会会議録の承認について、質疑等があ 

りましたら挙手をお願いします。 

教 育 長   質疑がないようなので、承認します。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】 

教 育 長   ここで、私から報告がございます。 

          ・令和２年１２月議会定例会 一般質問について 

          ・令和２年度教育実践報告並びに生涯学習実践作文について 

          ・新型コロナウイルスについて 

・「教育大綱」（令和３年から７年）について 

           

          以上で、報告を終わります。 

 

教  育  長   報告第２号「区域外就学の承諾について」、報告第３号「令和２年度就 

学援助受給申請者の認定ついて」については、個人に関する情報を含み、 

会議を公開することにより、個人の権利利益を阻害するおそれがあること 

に該当するため、川島町教育委員会会議規則第１２条第１項第４号の規定 

により非公開とすることを提案します。        

教  育  長   報告第２号、報告第３号につきまして、非公開にすることについて、ご 

         異議はございませんか。 

         （異議なし） 
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教  育  長   異議なしと認め、よって、採決の結果、全員賛成をもって、報告第２号、

報告第３号につきましては、非公開とします。 

 

【議事】 

【日程第５ 報告第１号】             

教  育  長   本日の議事に入りたいと思います。 

報告第１号「入学通知書の送付について」事務局から説明させていただ 

きます。 

事  務  局  （説明）  

教  育  長   事務局より説明がありました。報告第１号「入学通知書の送付について」

質疑又は意見がありましたら挙手にてお願いいたします。 

利 根 川 委 員   入学通知書を送付した子どもが全員入学した場合のクラス数を教えてくだ

さい。また、西中の８０人の場合は、３クラスになりますか。 

事  務  局   西中については、８０人ですので、特例の３８人学級で考えると３クラス

になります。しかし、２年生になると２クラスになります。なお、転出入や

私立中学校への入学ということも考えられ、その際は人数が異なります。 

教  育  長   教室環境を改善し、１学級の人数を少なくすることで指導がしやすくなる

と考えています。ただし、中学校では、クラスを増やすことで、教科によっ

ては、教師一人当たりの持ち時間増など負担が増えていることも事実です。 

教  育  長   この報告は、教育長への委任事項ですので、他に質疑がないようなので了

承願います。 

 

※ 非公開審議のため、質疑・意見等の発言記録を削除して町ホ－ムペ－ジに掲載 

【日程第６ 報告第２号】 

教  育  長   それでは、議事に入ります。報告第２号「区域外就学の承諾について」事

務局から説明させていただきます。 

事  務  局   （説明） 

教  育  長   事務局より説明がありましたが、報告第２号「区域外就学の承諾につい

て」質疑又は意見がありましたら挙手にてお願いいたします。 

（異議なし） 

教  育  長   この報告は、教育長への委任事項ですので、他に質疑がないようなので、 

了承願います。 

 

※ 非公開審議のため、質疑・意見等の発言記録を削除して町ホ－ムペ－ジに掲載 

【日程第７ 報告第３号】 

教  育  長   それでは、議事に入ります。報告第３号「令和２年度就学援助受給申請者

の認定について」事務局から説明させていただきます。 

事  務  局   （説明） 
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教  育  長   事務局より説明がありましたが、報告第３号「令和２年度就学援助受給申

請者の認定について」質疑又は意見がありましたら挙手にてお願いいたしま

す。 

教  育  長   この報告は、教育長への委任事項ですので、他に質疑がないようなので、

了承願います。 

 

教  育  長   以上をもちまして、令和３年第１回教育委員会定例会を閉会とします。 


